

COMPAÑEROS:

Hoy estamos nuevamente de asambleas en nuestras escuelas, para evaluar la situación luego de la reunión de este lunes 10 de septiembre entre el gobierno provincial y los sindicatos.

Venimos de un paro de 48 horas la semana pasada, con un alto acatamiento, los cuales habían sido decididos por el último congreso realizado en Rosario del Tala, el cual fue consensuado por amplia mayoría de todos los departamentos.

Recordemos que estas medidas se llevaron adelante, después que el gobierno incumpliera lo acordado en el mes de mayo en sede judicial, donde se había comprometido a citar a los sindicatos docentes dentro de los 10 días posteriores de conocerse el índice de inflación dado por el IPC- INDEC donde se superara el 19%, que fue el porcentaje de aumento que obtuvimos la primera parte del año.

Esta reunión, convocada en principio para el día 13 de Septiembre fue adelantada para el 10, donde se reunieron los representantes del gobierno provincial junto a los sindicatos ***Desde el gobierno se comunicó que se eleva – por Decreto- del 2 % al 5 % la actualización salarial a cobrar con los haberes de Septiembre y una vez conocida la Ley de Presupuesto nacional el compromiso de convocar a todos los sindicatos a discutir una nueva propuesta salarial.***

Tampoco debe escapar al análisis y debate de estas asambleas, la situación económica del país, donde hemos vivido en estos últimos días, una corrida cambiaria, que llevó a que los niveles de inflación se dispararan e impactaran directamente sobre los precios de todos los bienes y servicios, particularmente sobre los bienes de primera necesidad que componen la canasta alimentaria.

En este sentido, es que exigimos al gobierno una propuesta salarial acorde a la situación, que contemple las variables económicas que carcomen el salario de los trabajadores, debido al aumento de precios, no solo en los alimentos, sino también en los servicios y los combustibles, donde mes a mes vemos incrementos desmedidos de precios.

Debemos tener claro que los trabajadores no podemos ser la variable de ajuste de los gobiernos, y tampoco lo deben ser, derechos esenciales como educación y salud, y esto tenemos que debatirlo también, frente al próximo presupuesto nacional que será discutido los próximos días en el Congreso de la Nación y es por ello que la CTERA

**ASAMBLEAS ESCOLARES
10 Y 12 DE SEPTIEMBRE de 2018**



Almafuerte 729 Tel/Fax (03442)-428536
e-mail: general@agmeruruguay.com.ar
(3260) Concepción del Uruguay, Entre Ríos

convoca a un paro el 13 de septiembre y una marcha Nacional cuestionando el Presupuesto y reclamando un Presupuesto Educativo que garantice el Derecho Social a la Educación, y reivindicando nuestros reclamos históricos:

- Convocatoria a la Paritaria Nacional Docente.
- Defensa de nuestro salario.
- Condiciones dignas para enseñar y aprender.
- Continuidad del FONID – Fondo Nacional de Incentivo Docente – y del Fondo Compensador.
- Mayor Presupuesto para Educación.
- Nueva Ley de Financiamiento Educativo.
- Defensa de nuestra Jubilación.
- En Defensa de la Universidad Pública

POR TODO ESTO, ESTE JUEVES MARCHAMOS

QUIEN QUIERA PARTICIPAR, PUEDE INSCRIBIRSE EN LA SECCIONAL O BIEN AL CORREO prensa@agmeruruguay.com

Adjuntamos también el material elaborado por la Comisión Directiva Central, como insumo para el debate, y tomar definiciones entre todos para afrontar desde el conjunto lo que se viene en el futuro inmediato.

De estas asambleas deberemos elaborar un mandato de cara al congreso del próximo 14 de septiembre en la ciudad de Villaguay, en el cual logremos la síntesis que nos contenga al conjunto de los trabajadores, en la lucha que estamos llevando adelante.

SEGUIMOS CON LA DEMANDA POR LA PARALIZACIÓN DE OBRAS:

Desde la SECCIONAL de Agmer Uruguay SEGUIMOS junto a los compañeros docentes del plan de 80 viviendas IAPV enmarcados en la Asociación Civil “11 de septiembre” sosteniendo el reclamo por la paralización de la obra de este barrio docente, demandando a los gobiernos nacional y provincial la urgente reanudación de las obras de este plan, como así también la continuidad de la construcción de la E.E.T N° 3 Miguel. A Marsiglia.

WALTER BACCON

LIA FIMPEL

**ASAMBLEAS ESCOLARES
10 Y 12 DE SEPTIEMBRE de 2018**



*Almafuerte 729 Tel/Fax (03442)-428536
e-mail: general@agmeruruguay.com.ar
(3260) Concepción del Uruguay, Entre Ríos*

SEC. GENERAL

SEC. ADJUNTA